

新規採用者のみなさん おめでとうございます

新規採用者説明会への参加、お疲れ様です。

私は北九州市教職員組合（北九州市教組）執行委員長の東涼子です。

教職員の仕事は、子どもたちの成長を実感でき、子どもたちと感動を共有できる素晴らしい職業です。子どもたちと一緒に悩み、課題を解決していく中で（解決できないことも少なくありませんが）子どもたちの成長と共に自分自身も一人の人間として成長できます。

このやりがいのある仕事を始めるみなさんを不安にさせるつもりはありませんが、あなたがずっと笑顔でこの仕事を続けられるように大切な話をさせてください。

**みなさんと子どもたちが ずっと笑顔でいられる
学校になるよう 北九州市教組は活動しています！**



教職員組合の役割とは？「組合」という言葉は知っていても、どのような活動をしているのか

知らない人も多いのではないでしょうか。組合の役割は、**大きく二つ**あります。

- ① 「労働条件を改善して働きやすい職場環境をつくること」
- ② 「私たちの生活を守るために賃金の改善を要求すること」が基本的な役割です。

私たち北九州市教組は、みんなの職場が**働きやすく働きがいのある職場**になるよう
当局（人事委員会や教育委員会）と年間20回以上の交渉を行っています。

北九州市教組は、あなたの職場環境や生活を守るために年間20回以上の交渉を行っています！

◆交渉の成果（一部）○大幅な賃金アップ（2024・2025）○会計年度任用職員の病休の有給化

（2024）○障がいがある子の子育て支援休暇の年齢引き上げ（2025）○生理休暇の拡大（2025）etc.



みなさんの「心」と「いのち」をまもりたい！北九州市教組はハラスメントを許しません！

北九州市教組の役割は実はもう一つあります。それは、**みなさんの「心」と「いのち」をまもること**です。北九州の教育現場でも毎年、心と身体の健康が保てず学校を離れていく教職員が少なくありません。様々な原因が考えられますが、近年は職場内でのパワハラや保護者からのカスハラなど、「ハラスメント」に起因することも増えています。「ハラスメント事案」が起きたとき、**市教組は教育委員会と協力し、当事者の思いを最大限考慮し対応**していきます。



北九州市教組は当局との交渉によって多くの成果を上げてきました。今年も昨年同様に大幅な賃金アップを勝ち取りましたが、要求を通すには組合の仲間を増やすことが大事なことです。

「数は力！」なのです。みんなのように条件付き採用期間でも加入することは法律上何の問題もありません。不安定な身分の時であるからこそ、**4月に組合に加入される方も少なくありません**。みんなの生活といのちをまもるためにも組合への加入をおすすめします。

右のQRコードは、**北九州市教組のホームページ**です。ホームページから加入もできますし、直接、北九州教育会館に連絡してください。教育会館にも遊びに来てください。おいしいコーヒーとお菓子を用意しています。

問い合わせ TEL 953-0381



Kumi 爰力 物語 教職員組合

資料制作 北九州市教職員組合